

## COORDINADORA DE LEÓN POR LA DEFENSA DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES

COMUNICADO COMISIÓN DE LA MUJER, León, 8 de mayo de 2023

"La solidaridad es la ternura de los pueblos". GIOCONDA BELLI

Buenos días compañeras, compañeros. Por suerte hoy tenemos entre nosotras un gran número de personas solidarias: Nos acompañan mujeres y hombres de Asturias que luchan por lo mismo que nosotras. Gracias por acercaros hasta aquí.

Aprovechamos para hablar del Día Internacional del Trabajo cuya celebración fue hace unos días y queremos deciros: cuidar no es fácil. No admite fines de semana, ni festivos. Implica cubrir todas las necesidades, requiere muchísima paciencia y conlleva frustración y ansiedad, además de sostener la existencia de la propia persona cuidadora que suele ser, en su mayoría, mujer.

Esas mismas mujeres que al llegar a la edad de jubilación cobrarán mucho menos que los hombres por no haber podido cotizar lo suficiente a la Seguridad Social. Pero, aún así, seguirán realizando las tareas de cuidados a su familia.

Por eso, compañeros, os pedimos solidaridad y vuestra implicación en esta ardua tarea de todos los días. Porque de esta forma las mujeres podremos realizarnos totalmente y quizás logremos algún día que la pobreza deje de tener cara de mujer.

Exigimos Pensión Mínima igual al Salario Mínimo Interprofesional. Porque GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES PÚBLICAS SE DEFIENDEN

Email: coordinadorapensionesleon@gmail.com